

Assembleia de Freguesia de Ponta Garça

Acta nº 3/2010



-----Aos trinta dias do mês de Junho de dois mil e dez, pelas vinte horas e trinta minutos, no salão polivalente, reuniu-se ordinariamente a Assembleia de Freguesia de Ponta Garça, sob a presidência do Senhor Roberto Amaral, com a seguinte ordem de trabalhos:

-----Ponto um: Apreciação e aprovação da proposta de regulamento e tabela Geral de taxas da freguesia de Ponta Garça; Ponto dois: Actividades da Junta; Ponto três: Outros assuntos.-----

-----Estiveram presentes os membros: Roberto Amaral, Paula Silva, Elisabete Teixeira, Elisabete Furtado, Marco Braga, Eduardo Costa e Emanuel Matos. Estiveram também presentes os membros da Junta de Freguesia Cláudio Medeiros e António Sousa e a funcionária Paula Guerreiro. -----

-----A reunião iniciou-se com a leitura da convocatória da reunião pelo presidente da reunião.-----

-----Antes da ordem do dia, foi feito um esclarecimento da chamada de atenção da última reunião, lida pelo presidente da Assembleia de Freguesia, sobre a prestação de contas de dois mil e nove, enviada pelo Presidente da Junta de Freguesia de Ponta Garça. O mesmo documento constitui anexo a essa acta. -----

-----O senhor Marco Braga comentou que os encargos referidos foram protocolados com a Câmara Municipal. O órgão que iniciou a obra foi o de mandato de dois mandatos antes, logo a responsabilidade não será do último órgão. -----

-----Dando início à ordem de trabalhos, procedeu-se à discussão do ponto um da ordem de trabalhos. Pediu a palavra o Presidente da Junta de Freguesia de Ponta Garça e o mesmo contextualizou a elaboração do documento em análise e fez uma síntese das taxas cobradas pela Junta de Freguesia. O novo regulamento indica que as taxas serão calculadas por meio de fórmulas e que as taxas foram mantidas ficando ao critério da Assembleia decidir o contrário ou aprovar as propostas. A única alteração efectuada diz respeito à taxa do cemitério, jazigo. Foi explicado que a taxa depende da ocupação do cemitério. O Presidente da Assembleia de freguesia comentou o facto dos atestados e outros documentos custarem apenas um euro. A assembleia achou por bem manter. O documento foi aprovado por unanimidade. -----

-----No que concerne ao ponto dois da ordem de trabalhos, actividades da junta, foi

dada a palavra ao Presidente da Junta de Freguesia que indicou as actividades realizadas pela Junta no período indicado, de acordo com o documento enviado aos membros da Assembleia. Referiu as manutenções efectuadas, os apoios cedidos e os materiais adquiridos. Seguiu-se uma breve discussão sobre a segurança do material da Junta de Freguesia e do melhor local para arrumar e armazenar os utensílios propriedade da junta.-----

-----A manutenção e bom estado do farol foram enaltecidos pelo Presidente da Assembleia de Freguesia.-----

-----O senhor Emanuel Matos referiu o muito mau estado da rua canada das velhas. O Presidente da Junta de Freguesia referiu que irá tentar resolver o problema brevemente intervindo junto da entidade responsável. Foi referido que seria pertinente que a situação estivesse normalizada até às festividades de Nossa Senhora da Piedade. Ficou deliberado que a Assembleia de Freguesia iria elaborar um ofício sobre o assunto à Câmara Municipal de Vila Franca do Campo a pedir uma resposta por escrito a solicitar responsabilidades e datas previstas para a resolução do problema como já foi feito pela Junta de Freguesia. -----

-----O senhor Marco Braga enalteceu a aquisição da máquina fotográfica, como sugerido pelo mesmo na última reunião da assembleia. -----

-----O Presidente da Junta de Freguesia enalteceu o trabalho em equipa que é necessário para fazer um bom desempenho. -----

-----O senhor Emanuel Matos questionou sobre o apoio dado apenas a uma marcha de São João da freguesia e o presidente da junta esclareceu que foi a única que solicitou apoio à Junta de Freguesia. -----

-----O senhor Emanuel Matos referiu que fez falta a organização de um torneio de futebol na freguesia aquando das festividades de Nossa Senhora da Piedade. A questão ficou a ser ponderada. O presidente da junta de freguesia vai pedir para que a Associação UnoJovens organize um torneio de futebol ou outra entidade que possa fazê-lo. O Presidente também referiu que a Junta de Freguesia também está a colaborar e apoiar as festividades em trabalho com o Conselho Económico em diversas vertentes das mesmas festividades, desde a iluminação da igreja como a animação cultural. O dia de freguesia está a ser organizado e convidou todos os presentes à participação no mesmo. O presidente da assembleia reiterou o apelo da participação de todos os membros. -----

-----No ponto final da ordem de trabalhos, outros assuntos, a senhora Elisabete Furtado



pediu esclarecimento sobre a mudança de percurso do autocarro das doze horas. O presidente da junta esclareceu que é um horário muito frequentado pelos idosos que se deslocam ao posto de saúde e que a não passagem do autocarro pela igreja prejudica em muito os mesmos, daí a junta de freguesia ter elaborado ofício a pedir a alteração do percurso. A senhora Elisabete referiu ainda se não se poderia noutro horário permitir a passagem pelo percurso antigo. O presidente da junta de freguesia indicou que a maioria dos serviços se encontra na rua da igreja daí a pertinência de manter os percursos para facilitar o acesso aos mesmos. Foi sugerido que a junta elaborasse um ofício a explicar o motivo da alteração para informação da população. A sugestão foi aceite pela Assembleia e Junta de Freguesia. -----

-----O senhor Emanuel Matos sugeriu a aquisição de uma carrinha de passageiros para efectuar o transporte dos idosos e outras necessidades da freguesia. -----

-----O presidente da assembleia de freguesia, o senhor Roberto Amaral, questionou a junta de freguesia sobre o problema da água na canada das velhas em que o fluxo de água é muito reduzido a determinadas horas. Pediu que a junta de freguesia enviasse ofício à Câmara Municipal a pedir esclarecimentos sobre a situação acima referida em algumas ruas da freguesia. -----

-----O senhor Marco Braga referiu o mau estado da vedação do campo de futebol e questionou sobre o estado das obras dos merendários. O Presidente da Junta de Freguesia esclareceu que estão no meio dos processos burocráticos necessários para dar seguimentos aos dois assuntos mencionados. Foi sugerido que a junta de freguesia enviasse ofício à Secretaria competente na matéria para questionar sobre o ponto da situação apresentando a problemática. -----

-----O senhor Marco Braga questionou a questão da não transição do caminho da cooperativa de santo Antão pois é uma situação que necessita de uma resolução urgente. O Presidente da Assembleia de Freguesia reforçou o pedido e sugeriu que a junta de freguesia fizesse pressão sobre a Câmara Municipal de Vila Franca do Campo para resolver o problema. O presidente da junta de freguesia informou que a situação tem sido continuamente apresentada à Câmara Municipal mas que o atraso foi justificado por dificuldades orçamentais. -----

-----O senhor Marco Braga questionou sobre a inexistência de um parque infantil em Ponta Garça. Referiu também o mau estado de jardinagem de alguns espaços verdes da freguesia. O presidente de junta esclareceu que alguns são da responsabilidade da Câmara Municipal mas que os funcionários da junta estão a fazer os possíveis. -----

-----O senhor Marco Braga perguntou sobre o projecto da sede da junta de freguesia e do campo de campismo. O presidente esclareceu que estão à espera do projecto para depois vir para análise. O campo de campismo seria na ribeira da amora mas que o local é considerado perigoso e que o projecto não poderá ser realizado lá. O senhor Marco Braga sugeriu outro local perto mas que o presidente referiu que era privado e que a junta não teria capacidade financeira para adquirir o mesmo. Foi distribuído um panfleto informativo sobre as arribas, situação da ribeira da amora, e do perigo que a mesma representa. Foi referido que o trilho pedestre Ponta Garça a Ribeira Quente está encerrado devido às más condições do terreno e ao perigo que o mesmo representa no momento. Foi reforçada a necessidade de sinalização da indicação do mesmo por parte da Junta de Freguesia. O presidente da Junta de Freguesia referiu que estava à espera que a Secretaria regional do Ambiente e do Mar colocasse sinalização adicional à colocada pela Junta de Freguesia. -----

-----O senhor Emanuel Matos e o senhor Marco Braga referiram novamente a questão do castelo branco e a pertinência de o tornar num ponto turístico da freguesia de Ponta Garça. O senhor Eduardo Costa relembrou a situação da lagoa do congro e o presidente de freguesia disse que a situação ainda não pôde ser resolvida. -----

-----A cidadã Zenaide Henrique pediu uma placa identificativa da rua “canada das velhas” a ser designada estrada velha. A falta de identificação prejudica em muito o dia-a-dia dos seus moradores. A assembleia de freguesia propôs à junta de freguesia a apresentação da situação à Câmara Municipal a propor a mudança do nome da rua e a colocação da respectiva identificação. -----

-----E não havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente acta, que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da lei. -----

O Presidente:



A Secretária:

